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Inclinemos nuestras cabezas en oración. Padre misericordioso, estamos muy 
agradecidos Señor por toda la revelación que nos has dado. Padre, siento que 
estamos llegando a ser hijos y realmente te conocemos, como nuestro Padre. 
Y entonces, Señor, solo te damos gracias. Y no podemos decir lo suficiente, 
Señor, que amamos la forma en que Tú nos llevas a todos los aspectos de la 
vida, y es solo para nuestro bien. 
 

Y entonces, Padre, estamos agradecidos por eso y te pedimos que bendigas 
la Palabra. En el Nombre de Jesús oramos, Amén. Pueden Uds. sentarse. 
 

Entonces ahora, esta mañana como que terminaré, tengo unas 5 páginas en 
el número 140, y como ven, solo estamos en el 126. Entonces, tengo suficiente 
para llevarnos hasta el 3 de diciembre, y él es tan maravilloso, justo lo que el 
Señor nos está mostrando. Y entonces, vamos a retomar los pensamientos 
del Hermano Branham sobre la Palabra Simiente. Y éste será el número 5 y 
únicamente vamos a comentarlos. 
 

Y yo les dije a los hermanos lo que le dije al hermano Vayle hace años. Yo 
dije, mi ministerio no es realmente predicar. Es más como escribir. Y él dijo, 
bueno, así es como él se sentía acerca de su propio ministerio cuando escribió 
el libro Edades de la Iglesia. También escribió El profeta del siglo XX, por lo 
que ambos carecemos de ese estándar. Uds. ven a estos ministros que saltan 
sobre el púlpito y corren y predican todo lo demás. 
 

Bueno, están bien para eso. Pero yo prefiero simplemente poner mis 
pensamientos por escrito. Y cuando nuestro Señor unge algo, entonces subo 
al púlpito. El hermano Vayle dijo, usted recibe su unción en el estudio, 
entonces, venga al púlpito bajo la misma unción y simplemente diga esas 
pocas palabras. 
 

Muéstranos Al Padre 54-0811 P:27 Ahora, cada palabra de Dios es una 
semilla de Dios,  
 

Y simplemente no puedo transmitir eso lo suficiente. Y, por supuesto, toda esta 
miniserie, cinco sermones hasta ahora, son las citas en las que el Hermano 
Branham realmente habló de que la palabra es una semilla o la semilla es la 
palabra. Y entonces, yo solo quiero leer eso de nuevo.  
 

Ahora, cada palabra de Dios es una semilla de Dios, y producirá 
exactamente lo que la Biblia dice que es. Si Ud. necesita salvación, tome la 
semilla de Dios: “Venid a Mí todos los que estáis trabajados y cargados”. 
Si Ud. necesita sanidad: “Yo soy Jehová que te sana”. Todo lo que usted 
necesite, es una promesa en esta Biblia, Dios se encargará de cada 
promesa.  
 



Entonces, tenemos promesas para esta hora. Los hombres dicen, bueno, 
escuchen a la ciencia. Yo no creo en la ciencia, no como la de ellos, porque el 
apóstol Pablo la llamó ciencia, falsamente llamada. Sin embargo, vi un video 
esta semana, donde ellos dijeron que la ciencia en realidad produjo un embrión 

de 14 días, sin usar esperma ni usar un óvulo.  
 

Bueno, yo recuerdo estar sentado en el servicio, y el Hermano Vayle dijo, él 
leyó una cita del Hermano Branham. Y el Hermano Branham dijo, cuando el 
hombre comienza a crear, todo ha terminado. Entonces, sabemos que todo ha 
terminado. Y entonces, yo creo que, en algún momento, estamos encontrando 
en octubre, que van a tener una prueba de FEMA en sus teléfonos. Y por 
supuesto que la gente piensa, bueno, eso es sólo una prueba. No. Hay otro 
video que dice que en realidad activarán lo que ya está inyectado en las 
personas. Entonces, yo diría que el 4 de octubre Uds. tienen su teléfono, 
simplemente no lo usen ese día, solo entréguelo al Señor, y tal vez ponerlo en 
una caja de Faraday. Y Uds. pueden comprarlos por algunos centavos. 
 

Yo quiero decir que son bastante baratos. Así que, de todos modos, porque 
se activará, (ustedes que no tienen la vacuna), pero las personas cercanas a 
ustedes sí y tal vez también los seres queridos. 
 

Así que simplemente esto va y esta vez dijeron que las inyecciones, la última 
serie de inyecciones, Uds. recuerdan, ellos comienzan diciendo, solo Uds. 
quieren la inyección. Oh, está bien, todos pensaron, wow, eso es genial. 
Simplemente nos vacunaremos. Y así, todos se vacunaron. Bueno, entonces 
dijeron, oh, bueno, Uds. dicen, es posible que necesiten 2 inyecciones. 
Entonces todos fueron y recibieron la 2ª inyección. 
 

Bueno, luego ellos dijeron, cada seis meses. Y así, la gente simplemente, 
como las ovejas, simplemente se equivocaron con eso, y recibieron la 3ª y 
luego la 4ª y la 5ª y las últimas inyecciones, pusieron a Marburg en ella. 
Marburg es un tipo de ébola, lo que significa que sangrará por los ojos y la 
nariz, la boca, los oídos, cualquier abertura en el cuerpo sangrará. Bueno, 
¿saben qué? Eso está en realidad en las Escrituras, dijo el Hermano Branham. 
Llegará un momento, según la palabra del Señor, y yo creo que está en 
Zacarías 14:12. 
 

Dice que llegará un momento en que los hombres sangrarán por los ojos, por 
la boca, por los oídos, etcétera. Eso es ébola. Y entonces, sabemos que 
estamos aquí. Hemos llegado. Así que ahora sabemos que lo siguiente, como 
dice Tucker Carlson, yo no creo que haya elecciones en el 2024. Ahora 
estamos a solo un año de distancia. Pero él dijo que estaremos en una guerra 
caliente con Rusia, y seremos destruidos. Y yo digo, eso es lo que dijo el 
profeta. Amén a eso. Ahora no estoy realmente feliz de ser destruido, pero no 
estaré aquí para ello. Entonces, lo siento. Si alguien va a estar escuchando 
aquí, lo dudo. 
 

Pero solo estoy diciendo que eso va a suceder. Entonces, queremos tener 
nuestra confianza en Dios, porque realmente, ¿qué se puede hacer de todas 



maneras? Al igual que estas personas, tenemos nuestros autos eléctricos y 
esto y aquello, y ellos piensan, oh, wow, este es el gran, más limpio y más 
grande auto eléctrico. Y no pasó nada. Pero la cuestión es que hay 30,000 
toneladas de destrucción en la tierra, en el agua, en el suelo, para desenterrar 

todo el litio, sin mencionar a todos los niños como de la edad William que tienen 
que extraerlo. Muy bien, así que están destruyendo casas, todo lo demás. 
Entonces, pueden conducir en su auto limpio, supongo que no es realmente 
un auto limpio después de todo. Y entonces, digamos, bueno, vamos a salvar 
el planeta. 
 

Bueno, me gustaría que discutieran esto con las personas que fueron 
enterradas a 30 pies en la ceniza volcánica del Monte Krakatoa. Muy bien, solo 
salgan. 
 

Usen sus cabezas, ¿correcto? No caigan en todo. Es por eso que el Hermano 
Branham nos dijo que sacáramos el televisor, porque todos estos anuncios no 
son más que veneno. Yo estaba mirando un anuncio que el hermano John me 
mostró. ¿Era mi pequeño Poni? Bueno, tenían un arco iris detrás, y decía Mi 
Pequeño Pony. Quiero decir, mis hijos crecieron con esas cosas. Y no nos 
dimos cuenta en ese entonces, la agenda, pero nos damos cuenta ahora. Y 

Uds. saben que el arco iris era un arco iris de seis colores, no tenía los siete 
colores del arco iris. Era un arco iris homosexual. Y no entendíamos esas 
cosas. 
 

Entonces, permitimos que los niños lo tuvieran y esto y aquello. Y han estado 
envenenando las mentes durante 40 años, durante 40 años han estado 
envenenando sus mentes. Bueno, yo les dije a mis hijas cuando les envié la 
foto, dije gracias a Dios que hemos aplicado la señal todos esos años y 
nuestros hijos se han salvado. Entonces, solo queremos cuidar a nuestros 
hijos, porque todo está en la agenda hoy.  
 

Luego, el Hermano Branham continúa. 
 

Y escuchen a esto. Digo esto con reverencia, lentamente, para que recuerden 
lo que Dios hará: La actitud mental correcta hacia cualquier promesa 
Divina de Dios la traerá a cumplimiento. Si Uds. toman la actitud mental 
correcta hacia cualquier promesa Divina la traerá a cumplimiento. 
 

Bueno, ¿cuál es la actitud mental correcta? Dios lo dijo. Así dice el Señor, va 
a suceder. No me importa. El cielo y la tierra pasarán, pero ni una jota ni una 
tilde. Eso es lo que Él dijo. El cielo y la tierra pasarán, pero ni una jota o tilde 
de mi palabra fallará.  
 

Entonces, para el agricultor, todo lo que tiene que hacer es plantar la semilla, 
y para nosotros, Dios la plantó y espera que creamos en ella. Es todo. Y si 
Uds. lo esperan, lo recibirán lo que Él prometió. 
 

Si Uds. aceptan la sanidad, Él la tiene para Uds. Si Uds. aceptan un aumento 
salarial, oren por ello. Dios se lo dará, correcto. Si Uds. tienen la necesidad de 
finanzas, oren, Dios se los dará. Dios no retendrá nada bueno de aquellos que 



lo aman. 
 

Yo Os Restauraré, Dice El Señor 54-0809A P:35 Esaú y Jacob. Pues, Esaú 

tenía más aspecto de caballero que lo que parecía Jacob, pero Jacob tuvo 
galardón de su recompensa. Él creyó en aquella primogenitura y se aferró sin 

importarle nada. Allí está. Podemos tomar a Israel, cuando Israel iba… Fíjense 
en estas dos vides ahora que las estoy trayendo desde el Génesis conforme 
van avanzando. Ahora Uds. cristianos que están aquí, hay muchos luteranos 
y bautistas sentados aquí y ellos ya vivieron su edad, por favor no condenen 
a esa gente. Jesús dijo que toda Palabra de Dios es una semilla, ¿es verdad 
eso? Un sembrador salió a sembrar semillas,  
 

Él dijo: “Yo, el Hijo del Hombre, he sembrado la semilla y la semilla es la 
Palabra de Dios”. Cada vez que Ud. vea esta Biblia decir algo, eso es una 
semilla que es absolutamente…  
 

Entonces, todo aquí (Biblia) es una Semilla. Eso es realmente maravilloso. 
Uds. saben, pensamos en wow tal vez debería tener algunas semillas 
originales de la herencia para plantar. Bueno, yo tengo un libro aquí lleno de 
semillas y Uds. saben, él dijo, qué hijo si pide un pez y su padre le da una 
piedra. ¿Qué si se pide un pedazo de pan? Él le daría una serpiente. Entonces, 

Dios tiene lo correcto para nosotros. Bien, así que Uds. no se reocupen por 
estas reliquias. Uds. saben que las semillas de la herencia ni siquiera 
funcionan de todos modos. Quiero decir que las cosas baratas de Walmart 
funcionan mejor que las semillas de la herencia. Entonces, simplemente no 
crecen. CORRECTO.  
 

Entonces, lo que él nos está diciendo aquí es que cualquier semilla que se 
encuentre en la Palabra de Dios es suya si la reciben como suya. Es un tipo 
de promesa que Dios hizo a los hijos de Israel de que cada paso que dieran 
cuando cruzaran el Jordán, si lo reclamaban, entonces sería suyo.  
 

Recuerden que Él dijo que Uds. están a punto de cruzar el Jordan y que cada 
paso que den será suyo. Eso es toda una promesa. Especialmente cuando 
vieron a esos hombres en la tierra que los hacían parecer saltamontes. 
 

Uds. saben que ellos tenían gigantes en la tierra en aquellos días y yo llevé a 
los Hermanos al monte el otro día y ellos tenían allí, no vimos el letrero, pero 
yo leí sobre eso, que allí encontraron personas que estaban enterradas, que 
medían 9 pies, siete.  
 

Miren, él estaría hasta la parte superior de esa ventana allá arriba y 
probablemente se golpearía la cabeza con eso si esa fuera la abertura. Así de 
grandes eran. Uds. saben de Goliat, era un hombre grande y de unos 10 pies 
de altura. Y Og, el rey Og, su sarcófago tenía más de 13.7 pies. Entonces, 
dijeron que su ancho era de casi 4 a 5 pies. Entonces, ese es un hombre 
grande. Quiero decir que ellos no podían pasar por esa abertura, incluso si se 
arrastraba hacia un lado. Era tan grande que se golpeaba a sí mismo, entrando 
por la puerta. Así que eso es a lo que ellos se enfrentaban.  
 
 



Y tenemos a Carl Schwab, que es lo más parecido a uno de esos viejos 
gigantes. Así que, no se preocupen por Bill Gates, él va a recibir granizo. No 
se preocupen por Carl Schwab. Dios lo va a destruir. Dios va a destruir a todas 
estas élites, las llamadas élites.  
 

Ellos sonarán como pequeños bebes en la cola de una serpiente, los pequeños 
guijarros en la cola de la serpiente. Miren, Putin tiene una bomba que puede 
destruir el tamaño de Texas o Francia. Uds. creen que un pequeño búnker que 
está a 150 pies de profundidad (50 metros), los destruirá. Cuando Putin 
destruyó un cuartel general de la OTAN en Ucrania a 120 metros de 
profundidad y mató a todos allí, trescientos de las llamadas personas de la 
OTAN. Se acerca un momento, hermano, hermana, solo yo quiero irme.  
 

Entonces, Él dijo: “Yo, el Hijo del Hombre, he sembrado la semilla y la 
semilla es la Palabra de Dios”. Cada vez que Ud. vea esta Biblia decir 
algo, eso es una semilla que es absolutamente…  
 

Y nosotros estamos sembrados con la incorruptible simiente de Dios. 1 
Pedro 2:23. Si un hombre toma alguna promesa divina de Dios en su 
corazón y la riega con fe, ella producirá exactamente lo que dice que 
haría. Amén.  
  

¿Por qué? Porque Dios no puede mentir, y lo puso allí. Yo confío en Él más 
que en Confianza, mirando mi propia carne. Mi carne se está desmoronando, 
pero la Palabra de Dios nunca se desmoronará. Y él tiene la promesa de que 
tengo otro cuerpo esperando. Entonces, no estoy preocupado por este. 
Correcto.  
 

Sin importar lo que sea, solo tome la promesa de Dios en su corazón y allí… 
 

Dios Proveyendo Sanidad Para Esta Generación 54-0719E p:31 El terreno 
tiene que recibir el trigo para poder reproducir vida. Y Ud. tiene que 
recibir la Palabra de Dios en su corazón para producir lo que la Palabra 
dice que será.  
 

Miren, en otras palabras, Uds. tienen que recibir la palabra. Dice, yo soy tu 
sanador. Y no tomen la vacuna. Uds. tienen que creer que Dios sanará todas 
nuestras enfermedades, incluyendo cualquiera que sea la guerra 
bacteriológica, que ellos produzcan. 
 

El terreno tiene que recibir el trigo para poder reproducir vida. Y Ud. tiene 
que recibir la Palabra de Dios en su corazón para producir lo que la 
Palabra dice que será.  
 

Cada Palabra de Dios es una semilla. Jesús dijo que lo era. Un sembrador 
salió sembrando semillas; Él dijo que la semilla era la Palabra de Dios. Y 
ahora fíjense, un maíz producirá maíz, un trigo producirá trigo, la cebada 
producirá cebada. Lo que sea, así producirá. Y si la Palabra de Dios es una 
semilla, como dijo Jesús que lo era, y es colocada en el corazón humano, 
y allí es regada por la fe, ella producirá cualquier cosa que Dios dijo en Su 

Palabra que produciría. Si Ud. necesita salvación: “Venid a Mí todos lo que 



estáis trabajados y cargados que Yo os haré descansar”. 
 

Entonces, si Dios dijo en Su palabra en Juan 14:12 que el que cree en Mí, las 
obras que Yo hago él también las hará, entonces es mejor que Uds. crean que 
es para Uds. mismo. Es mejor que crean que las obras de Cristo se producirán 
en su vida, si tienen Su simiente. Si Uds. no tienen Su simiente, no lo 
producirán. Lo siento. Si Uds. no tienen Su Simiente. La única promesa en la 
Biblia para ustedes es la destrucción. Muy bien. Entonces, voy a creer que 
todas las cosas funcionan juntas para mi bien. 
 

Si Ud. necesita sanidad: “Él fue herido por vuestras rebeliones; por Sus 
llagas fueron vosotros sanados”. Dios ha provisto el sacrificio por el pecado, 
y enfermedad, y preocupación, y problemas, y tristezas, y todas estas cosas. 
Dios ha provisto el Sacrificio. Él está aquí esta noche. 
 

Lo siento, pero como no tenemos YouTube, tengo la libertad de decir lo que 
yo tengo en mente. Pero, si Uds. toman la vacuna pensando que les van a 
ayudar, entonces es la criatura más miserable y realmente, simplemente no 
entienden que están dispuestos a matarse. Quieren despoblarse. Ahora, si 
quieren despoblarse, ¿Uds. creen que van a ayudar a la masa de personas? 
No, no lo están. Ellos van a hacer todo lo que esté a su alcance para matar a 

tantas personas como sea posible. Y simplemente lo llaman, oh, son solo 
gérmenes. Son solo gérmenes. No. Es una guerra bacteriológica. Es una 
guerra biológica. Y es mejor que Uds. lo crean. Será mejor que citen al profeta 
de Dios, quien dijo, viene porque lo es. Está a nuestro alrededor, ¿correcto? 
 

Yo no sé por qué a la gente le cuesta tanto creer a Dios. ¿Tal vez porque 
realmente no creen que Él existe? La Biblia dice: "porque es necesario que 
el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que 
le buscan". 
 

Hebreos 11:6 Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es 
necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es 
galardonador de los que le buscan. 
 

Entonces, si lo están buscando, Él es un galardonador. Aquí lo tienen. 
 

¿Qué Pensáis Del Cristo? 53-1213M P:7 Después Ud. lo transfiere al patio y 

simplemente sigue creciendo. Pero Ud. puede alabar a Dios tan pronto reciba 
la bellota. ¿Es eso correcto? Porque Ud. ya tiene el árbol. ¿Es eso correcto? 

Ahora cuando Dios dice: “Yo soy el Señor que te sana”. Solo comience a 
alabar. Ud. lo tiene, lo tiene en ese momento.  
 

Usted dice: “Bueno, no veo ningún resultado, pero eso no hace ninguna 
diferencia, lo tiene de todos modos, 
 

Como yo dije la semana pasada, el pequeño árbol mide solo 1/2 pulgada de 
alto. Tiene cada manzana que alguna vez se producirá, cada fanega de 
manzanas que alguna vez producirá. Tiene todas las flores que producirá. 
Tiene todas las hojas que producirá. Bueno, entonces, no creer que si Dios, 
antes de la fundación del mundo, le veía como lo son. Él tenía que reunir a sus 



padres, a los padres de sus padres, a los padres de sus padres, a los padres 
de los padres, a todos los padres de vuelta al jardín, y eso es un milagro mayor 
que simplemente decir una palabra y tener una concepción de nacimiento 
virginal. Entonces, Uds. en realidad, están teniendo más de Dios tomando el 

control de su vida, que cualquier otra cosa, porque es una semilla. Muy bien. 
Amén. 
 

Ahora cuando Dios dice: “Yo soy el Señor que te sana”. Solo comience a 
alabar. Ud. lo tiene, lo tiene en ese momento. Usted dice: “Bueno, no veo 
ningún resultado pero eso no hace ninguna diferencia, lo tiene de todos 
modos, 
¿ven? Porque la Palabra de Dios es una semilla. ¿Es eso correcto? Y 
nosotros estamos plantados con la semilla incorruptible de Dios, ¿ven? No 
puede perecer, es incorruptible. Y yo… Aquí está una declaración que 
generalmente hago en los servicios de sanidad: “La actitud mental correcta 
hacia cualquier promesa Divina de Dios la traerá a cumplimiento”, ¿ven? 
Porque es una semilla. Tiene que hacerlo. 
 

Entonces, seamos sinceros, o Ud. cree en Dios o lo hace mentiroso. Usted 
tiene una opción. Las personas que tomaron la vacuna, lo siento, están 

haciendo de Dios un mentiroso. Están poniendo su confianza en el hombre, 
no en Dios. 
 

Muy bien, están haciendo de Dios un mentiroso. Dicen, estoy en el mensaje y 
mirando una gran insignia cuando recibí la vacuna. Estoy muy orgulloso de 
ello. Bueno, Ud. debería avergonzarse de sí mismo por no creer a un profeta 
vindicado, que dice creer, pero realmente no le cree, porque si le creyera, no 
se habría vacunado. 
 

Usted habría dicho Dios, Él es mi sanador de T-O-D-A-S mis enfermedades. 
Dios es un sanador de mi derrame cerebral. Yo no estaría aquí. Sería un 
hombre muerto o respirando de un tubo. Muy bien, Él me puso aquí. Ahora, no 
me gusta la forma en que estoy ahora, pero estoy creyendo en la sanidad total 
completa. 
 

Entonces, seamos sinceros, o Ud. cree en Dios o lo hace mentiroso, porque 
las promesas están ahí. Y las promesas son de Dios. Él los hizo por Su propia 
Palabra. Y puesto que la Biblia dice que es inmutable que Dios no puede 
mentir, entonces, ¿a quién Ud. debe creer? ¿a Dios o la ciencia? ¿a Dios o a 
Fauci? ¿Quién? La palabra Fauci. En realidad, suena como falso en italiano, 
así que es un hombre falso. 
 

Sus dudas o la Palabra de Dios. 
 

En Tu Palabra 53-1204 P:50 Ud. no sabe cómo va a levantarse de esa silla, 

y salir de aquí en esta noche. ¿Ven? Ud. no sabe cómo va a hacer esto, cómo 
se va a sanar de esas otras enfermedades, “más en Tu Palabra, Señor, yo 
voy a echar la red”. “En Tu Palabra, Señor, yo voy a levantarme de aquí. Yo 
no sé cómo voy hacer esto, más en Tu Palabra, Señor”. Eso es todo.  
 



Tome a Dios en Su Palabra y la Palabra hablada de Dios debe… se 
materializará y producirá lo que ella dice exactamente qué hará. Escuchen. 
La actitud mental correcta hacia cualquier promesa divina de Dios la 
traerá a cumplimiento.  
 

No me importa lo que sea. Si Ud. siembra, si quiere maíz, Ud. siembre maíz, 
échele agua, y deje quieto al maíz. Este producirá maíz. ¿Es cierto? el trigo 
producirá trigo. La promesa de salvación producirá un cristiano. La promesa 
del Espíritu Santo lo traerá para usted.  
 

Uds. ven, están haciendo la imagen de Dios. Uds. saben que estas 
enfermedades no le van a tocar. No lo van a llegar. Y 1000 a su lado y 10.000 
a su derecha. Pero ni una sola cosa se acercará a Ud. Eso es lo que la Biblia 
nos promete en Salmos 91:7. Eso es con lo que contamos. 
 

La promesa de la sanidad divina lo sanará a usted. Cualquier promesa divina 
de Dios, y la Biblia dice que la Palabra de Dios es una simiente. ¿Es cierto? 
 

Entonces, ahí lo tienen. Dios ha hecho la promesa y no puede mentir, así que, 
si Uds. conocen la promesa, y le creen por la promesa, entonces simplemente 
mantenlo en su Palabra. Eso es todo lo que tiene que hacer. No es 
responsable de lo que Dios promete, solo es responsable de lo que Uds. lo 
hacen con lo que Él ha prometido.  
 

Muy bien. Bueno, Uds. dicen, no lo sé. Bueno, entonces Uds. no lo saben. No 
es un creyente. No. Dios lo dijo. Lo creo. Eso lo resuelve, sucederá algún día. 
Simplemente lo dejo a Él en Su tiempo. Correcto. 
 

Señor, Muéstranos al Padre y Nos Basta 53-0907A P:86 No se resientan 
con eso, esa es la verdad. El rapto está en nosotros ahora. Lo probaré por 
medio del Evangelio. “Aquellos a los que llamó, Él justificó, y aquellos a 
los que Él justificó, Él ha glorificado”. (Eso es tiempo pasado.) ¡Aleluya!  
 

Entonces hoy estamos glorificados en el Cielo en la Presencia de Dios 
ahora mismo.  
 

Hermano Branham dijo. Cuando estuve allí, más allá de la cortina del tiempo, 
dijo: Vi a algunos de sus hermanos. Espere un momento. ¿Quiere decir que 
estaban sentados en la banca del Tabernáculo de Jeffersonville, y los vio en 
el cielo? Sí. ¿Se dan cuenta de que ya tiene otro cuerpo esperando? Sí, se 
dan cuenta de que este que se crea tiene un final. Pero si tiene otro cuerpo 
esperando, no ha sido creado, sino ha nacido.  
 

Entonces, Uds. saben cómo es esto. Nos molesta mucho. ¿Cuántos alguna 
vez compraron un par de calcetines nuevos, bueno, ese calcetín tiene 
agujeros? Entonces, solo conseguiré otro par. Esa es su actitud, ¿correcto? 
¿Qué pasa con este cuerpo? Solo voy a conseguir otro. Ya está prometido y 
ya me está esperando. Es glorificado. Ven, las élites no tienen esa promesa. 
Tienen la promesa de perecer. Entonces, están tratando de hacerse pensar 
que pueden vivir para siempre. 
 



Escuchen, no me importa si pueden vivir 10.000 años. Van a morir, entonces, 
¿qué van a hacer? Van a enfrentarse al juez. Por lo tanto, yo prefiero estar con 
Él. Prefiero pasar a la gloria y estar con Él ahora mismo.  
 

Entonces hoy estamos glorificados en el Cielo en la Presencia de Dios 
ahora mismo. Sólo estoy empujando eso. Amén. Gloria. Dios en Su Palabra. 
¿Lo creen? Muy bien. Tengo que apurarme ahora.  
 

Podemos ver muchas cosas ahí, pero Dios está en Su Palabra. Toda Palabra 
de Dios es una simiente. ¿Lo entienden? Y Uds. sólo tienen que aferrarse a 
eso. Ahora, muchas personas ven a sus síntomas. Ellos dicen: “Oh, Hno. 
Branham, mi mano no está mejor. Todavía tengo este dolor”. Eso no tiene 
nada que ver con eso. Es qué actitud mental tiene Ud. hacia Dios y Su 
promesa. 
 

Señor, Muéstranos al Padre y Nos Basta 53-0907A P:83 Dios en Su 

Palabra. ¿Creen que Dios está en Su Palabra? Toda simiente de Dios, cada 
palabra de Dios es una semilla. ¿Creen eso? Ahora, es sólo como una 
semilla que Ud. sembró. Si es trigo, saldrá trigo, y toda palabra de Dios… Toda 
promesa Divina de Dios vendrá a cumplimiento si la ponen en la clase 
correcta de terreno y la dejan crecer.  
 

Ahora yo recuerdo, cuando me di cuenta de esto y dije, la Biblia dice que habrá 
hijos manifestados. Eso significa que voy a ser un hijo manifestado porque esa 
promesa es para mí. Voy a ser un hijo adoptivo porque esa promesa es para 
mí. Así que, ahora mismo, estoy en algún lugar entre el nacimiento y un hijo 
completamente maduro. Yo creo en cada promesa divina de Dios. Hay 800 de 
ellos en la Biblia y yo creo que todos son para mí. Ahora yo espero que Uds. 
también lo crean porque eso nos convierte en compañeros. Eso nos hace 
hermanos y hermanas. Ven, vamos a pasar la eternidad juntos. Simplemente 
no se preocupen por eso.  
 

Quiero decir, si yo quiero ir a visitar al hermano Sem, lo pensaré, y estaré allí 
en Noruega y pasaré un tiempo y veré las cascadas y cosas así. Luego 
recordaré estar con mi familia o estar en su presencia. Dicen, ¿a dónde fue 
papá? Oh, acaba de ir a visitar al hermano Sem. Ustedes conocen al hermano 
John. Entonces, Uds. saben que eso es Dios. Correcto. Todo el camino, es 
Dios. 
 

¿Creen Uds. eso? Pónganla ahí, digan: “Señor, por Sus llagas yo he sido 
curado. Estoy sano. Lo acepto, Señor, y jamás diré algo más”. Le digo, 
hermano, eso escupe el polvo en la cara del diablo ahí mismo, porque es “ASÍ 
DICE EL SEÑOR”. Me quedaré ahí mismo vivo o muerto. Me quedaré ahí 
mismo.  
 

Esa es mi convicción. Esa es mi posición. En Cristo la Roca sólida me 
paro. Todo otro terreno es arena movediza. Quédense exactamente con 
eso. Sí, de verdad. Él producirá exactamente lo que dijo. 
 

Entonces, si Uds. solo quieren salir y comprar, ¿quieren obtener algo nuevo? 



¿Por qué no abren su Biblia y compran? ¿Qué promesas son para mí para 
hoy? Porque los voy a reclamar. Y miren si Dios no lo produce en su vida, 
estoy hablando del Tercer Jalón. Estoy hablando de, tenemos suficiente fe 
para decirle a esta montaña que se mueva y sin duda comenzará a moverse. 

Y así, simplemente quédese con eso, porque incluso si es solo 1 Guijarro, ven 
1 Guijarro cayendo montaña abajo. La montaña se está moviendo y se va a 
mover de aquí para allá, porque ahí es donde Uds. lo colocaron. Así como 
Adán colocó las montañas, colocó el río. 
 

Quiero decir Adán, le dijo a este animal. Adán tenía el control total de dónde 
estaba. Es como si el esposo le comprara bienes y cosas y las trajera a casa, 
pero Ud. se encarga y las coloca en la pared. La imagen en la pared y viste la 
casa, la hace de una casa a una casa y la hace habitable. Eso es lo que 
debemos hacer, tomar la palabra y hacerla habitable. Ven que es solo que 
Dios quiere que lo aplique. Se dan cuenta de que cuando Dios dijo, la Biblia 
dice, ¿Dios pensó en esto y esto y esto y esto, y luego Dios descansó? 
¿Alguna vez Uds. pensaron sobre eso? 
 

¿Por qué un Dios que nunca duerme, un Dios que nunca está cansado, querría 
descansar? Porque él ya presentó el plan. Él ya expuso en la creación, la 

preparación para Uds., la preparación. Voy a entrar sobre esto en el sermón 
139. Es realmente maravilloso que Dios haya presentado la preparación como 
un autor del libro. Ven a una persona entrar en el libro en tal vez el capítulo 
dos o tres, es solo una preparación. Tal vez la persona principal en el libro ni 
siquiera se ve hasta 3 o 4 capítulos después. ¿Qué? Porque los autores están 
preparando la mente para toda la historia. Luego traen al personaje principal y 
luego a partir de ahí todo está dispuesto. 
 

Bueno, eso es lo que Dios hizo. Él estableció el fundamento del mundo para 
Uds. Puso montañas aquí, porque sabía que les gustarían. Él puso ríos aquí 
para Uds. Y agua, porque yo amo el agua. Él pondrá agua allí para Uds. 
porque Él sabía que este hijo realmente ama el agua. Y algunas personas 
aman el desierto, así que Él hizo un desierto para ellos. Ven, Dios lo expuso 
todo. Él preparó la tierra. Preparó los dinosaurios y todo lo demás. Uds. dicen: 
¿Qué tiene eso que ver conmigo? Es una preparación. Él hizo todas estas 
cosas para prepararse para su existencia en la tierra. Bueno, solo piensen en 
la nueva Jerusalén. Él dijo: Voy a preparar una casa para Uds. Waw. Entonces, 
Él tiene todo bajo control. Simplemente me siento bien. Solo quiero alabarlo. 
Solo quiero agradecer al Señor por todo lo que él está haciendo. Muy bien. 
 

¿Creen Uds. eso? Pónganla ahí, digan: “Señor, por Sus llagas yo he sido 
curado. Estoy sano. Lo acepto, Señor, y jamás diré algo más”. Le digo, 
hermano, eso escupe el polvo en la cara del diablo ahí mismo, porque es “ASÍ 
DICE EL SEÑOR”. Me quedaré ahí mismo vivo o muerto. Me quedaré ahí 
mismo.  
 

Esa es mi convicción. Esa es mi posición. En Cristo la Roca sólida me 
paro. Todo otro terreno es arena movediza.  
 



Eso es lo que me encantaba del hermano Don, él estaba tan seguro a dónde 
iba, que la única frustración que él tenía era no llegar lo suficientemente rápido. 
Yo no creo que él se preocupaba por la operación que tuvo; Yo creo que él 
esperaba que le ayudara a pasar por alto antes de lo que esperaba.  
 

Yo no creo que realmente pensara, bueno, voy a tener las operaciones que 
me van a salvar la vida y voy irme en el Rapto. Él dijo: Yo quiero llegar primero. 
Yo quiero llegar allí. Estoy cansado de este mundo. Yo quiero llegar allí. Mi 
cuerpo está descompuesto. Estoy listo para irme. ¿Y saben qué? Él quería 
llegar allí. Entonces, tenía el motivo correcto. La mayoría de la gente se 
preocupa por estar bien, él no se preocupó por eso. Esperaba estar allí. 
 

Vio a las dos hermanas que lo saludaron, y una murió el año pasado, y la otra 
murió durante este año. Entonces, Uds. saben que él los vio en la visión. 
Entonces, Uds. saben, es solo que Dios tiene todo bajo control. Muy bien. Y le 
dije, básicamente le dije, si quieres permanecer en esa condición por otras 
ocho semanas más o menos, sigue así. Pero si te pones realmente dulce, dije 
que Dios te mirará con los brazos abiertos para recibirte. Entonces, se preparó 
y Dios lo llevó a casa en muy poco tiempo. 
 

Y miren, eso es todo. Necesitamos ser amorosos y dulces con todos. Hay 

algunas personas que son realmente negativas. Son como en la caricatura de 
Peanuts, ese niño pequeño que caminaba con la nube, siguiéndolo a todas 
partes que iba. Son así. Tienen una nube. Obtuvieron una negatividad. Yo creo 
que fue Einstein, dijo, saben que siempre tienen un problema para una 
solución en lugar de tener una solución para el problema. Uds. saben, las 
personas positivas tienen una solución para el problema. Tienen un problema 
para la solución. Así son las cosas. Pero Dios quiere que seamos como esas 
personas, que pasaron el Velo Rasgado, correcto, cuando vayamos allí. 
 

Muéstranos Al Padre Y Nos Satisfará 53-0610 P:40 Ahora, en Su Palabra, 

cada Palabra de Dios es una Simiente. Y cada Simiente producirá 
exactamente lo que es. Uds. agricultores saben que si Uds. siembran un 
grano o semilla, si es de trigo, crecerá un trigo, o lo que sea. Y cada Palabra 
de Dios… Jesús dijo que un sembrador salió a sembrar Simiente. Y la 
Simiente, Dios dijo—Jesús dijo que era la Palabra de Dios. ¿Es correcto eso? 

Entonces la Palabra de Dios producirá cada promesa Divina que ha sido 
hecha aquí. Si Ella cae en la clase correcta de terreno, producirá exactamente 
lo que Él dijo que produciría. 
 

Al igual que mi nieta, ella no podía acertar la pelota a la red y no podía llevarla 
por encima de la red. Y justo un día yo estaba trabajando en su confianza 
porque Uds. saben, Uds. edifican su fe. Ahora tiene la fe en que pueden 
superarlo en su juego y anotó puntos. Entonces, solo digo que incluso con los 
niños, a veces les falta un poco de fe. Su fe está más en sus padres que en 
cualquier otra cosa. Y así, simplemente se quedan con ellos y les muestras 
que realmente es su hermano. Dios es su Padre. Y luego ayudarlos a dar ese 
paso en su vida hacia la fe y tendrán fe mental. El Espíritu Santo lo riega y se 



convierte en una revelación divina. 
 

Expectaciones 53-0507 P:16 Satanás no tiene ningún derecho legal en 
absoluto sobre un Cristiano. Cada vez que un hombre es salvo, Dios 
simplemente escribe un montón de cheques de esa manera y pone Su Nombre 

en la parte inferior, y dice: “Aquí están. Llénalos”.  
 

¿Cuántos han recibido un cheque de alguien? Lo firmaron. Y ellos dijeron, 
mire, solo ocúpese del trabajo, sea lo que sea. Yo firmé el cheque. Lo he visto 
hecho, ¿correcto? Eso es lo que Dios ha hecho. Eso es lo que Sus promesas 
en la Biblia están allí. Entonces, el dinero ya está en el banco. No se preocupen 
por Dios. Dios no se va a quedar sin dinero. Uds. saben, decimos bienestar, 
firma el cheque. ¿Habrá dinero allí? Bueno, con Dios, va a estar allí. 
¿Correcto? Así que créalo. Firme el cheque y simplemente obtenga su 
sanidad. Correcto.  
 

Expectaciones 53-0507 P:16 Satanás no tiene ningún derecho legal en 
absoluto sobre un Cristiano. Cada vez que un hombre es salvo, Dios 
simplemente escribe un montón de cheques de esa manera y pone Su Nombre 
en la parte inferior, y dice: “Aquí están. Llénalos”. ¿Tienes miedo de hacerlo? 
Llénalo. “Todo lo que pidiereis orando, creed que lo recibiréis, y os 
vendrá”. Marcos 11:24. Sólo créelo. Y cada palabra de Dios es una semilla 
que producirá… producirá el propósito que tiene.  
 

Uds. ven, cuando una persona dice que está teniendo problemas con Juan 
14:12, es solo para una persona. Bueno, esa persona tampoco tiene fe en 
Marcos 11:24. Di que esta montaña se mueva. No dudes en tu corazón. Él no 
tiene esa fe en lo que digas, en lo que desees, dilo y sucederá. 
 

Ellos tampoco tienen fe para eso, Uds. ven, porque ellos no tienen fe. Punto 
final. Así que cada promesa divina de que Dios es para nosotros, si no es 
nada, bien podríamos ser las criaturas miserables más visibles y simplemente, 
Uds. saben, ser como el mundo.  
 

Veo a muchos de ustedes de por aquí cultivando algodón, manzanas, 
duraznos, frutos. Cuando ese árbol pequeño de manzana no es más grande 
que eso allí, todas las manzanas que alguna vez estarán en ese árbol 
están en él en ese momento. Docenas de fanegas de manzanas están en 
ese pequeño árbol, justo en ese momento. Pues Ud. dice: “Hermano Branham, 

no, no”. Bueno, ¿de dónde vienen si no lo están? Están en el árbol justo en 
ese momento. 
 

Luego plántelo porque ya es un trato hecho.  
 

Es por eso que yo dije que Uds. tienen el ADN en que Uds. fueron transmitido 
por sus padres. Pero Dios para asegurarse de que su padre se enamorara de 
su esposa para producirles. Wow, Dios también está interactuando en su vida. 
Entonces Dios tuvo que asegurarse de que su abuelo y su abuela se unieran 
para producirles. Ahora, si permanecen juntos después de producirles, ese no 
es el punto. El punto es que tenían que estar allí para producir las cualidades 



genéticas que conforman quién es. Entonces, somos tan ingratos al pensar 
que el nacimiento virginal es realmente algo, pero no somos nada. 
 

No, es algo que era en realidad, Dios tuvo que descubrir cómo reunir a sus 
padres, cómo reunir a sus abuelos, cómo conseguir que sus tatarabuelos, 
tatarabuelos. Cómo juntar a los tatarabuelos, tatarabuelos, tatarabuelos, para 
producir las cualidades genéticas de su ADN que se unan para formar un 
pequeño Ud. Y todo lo que alguna vez Ud. será, estaba en ese pequeño 
espermatozoide y óvulo, todo. Waw. 
 

Cada manzana en el árbol de la manzana. Cada flor en el árbol de la manzana. 
Pero cada cualidad que Uds. expresan, ya sea su naturaleza, ya sean las 
cosas que Uds. hacen, las cosas que tienen. Al igual que mi nieto, William, es 
un ingeniero realmente bueno. ¿De dónde llegó allí? Bueno, lo obtuvo de 
alguien. Y entonces, yo creo que lo obtuvo de su padre y su padre lo obtuvo 
de su abuelo, y tal vez también de su padre, pero conozco a su abuelo con 
certeza. Pero Uds. saben, porque era un inventor, ¿correcto? Sí. En el lado de 
la familia de Warren. Bien, entonces él era un inventor. Entonces, miren, él 
obtuvo todos esos atributos. 
 

Y Uds. dicen, wow, él acaba de aprender eso en la escuela. No enseñan eso 

en la escuela. No les enseñan a pensar en la escuela. Les enseñan qué 
pensar. ¿Alguna vez Uds. pensaron acerca de eso? Deberíamos pensarlo. No 
podemos tomar a un niño y enseñarle a pensar. Él tiene a Dios en él o no lo 
tiene en él. Pueden darle un título de médico y he visto a algunas de las 
personas más estúpidas de mi vida que eran médicos. Ellos no tienen sentido 
común. Pero vaya, seguro que eran inteligentes en lo que respecta a sus 
libros. Muy bien. Lo planearon porque ya es un trato hecho.  
 

Expectaciones 53-0507 P:12 Inclinemos nuestros rostros un momento. 

Nuestro Padre Celestial te damos las gracias por Tu Palabra y que Tú 
Palabra llegue a ser una viva realidad aquí esta noche. La Palabra 
habitando en nuestra carne. Cada Palabra de Dios es una semilla. Y cada 
semilla sembrada correctamente en el tipo correcto de terreno producirá 
exactamente lo que se supone que debe hacer.  
 

El maíz producirá maíz, el trigo producirá trigo. Y toda promesa Divina de 
Dios producirá lo que prometió. Que la semilla caiga en buena tierra fértil y 
produzca al cien por uno, porque lo pedimos en el Nombre de Jesús. Amén. 
 

Nuestra Esperanza Está En Dios 51-0929 P:14 Yo quería terminar de 

contarles la visión de anoche, acerca del niñito que fue resucitado de los 
muertos en Finlandia. ¿Cuántos aquí tenían eso escrito en sus Biblias 
antes de que se cumpliera? Uds. que me escucharon hablar de eso en el 
auditorio, levanten la mano. ¿Se los pedí anoche? Acerca del muchachito que 
fue resucitado en Finlandia. Veamos sus manos levantarse, los que… Por 
todo el edificio, en todas partes, miren eso. Vean, eso fue mucho antes de 
que ocurriera.  
 



Y, sin embargo, ¿qué pasó? Fue una semilla. Dios le dijo. Un niño pequeño 
sería resucitado de entre los muertos. Dijo, cuando estaba allí en Finlandia. Y 
se lo contó a la gente en Los Ángeles por todas partes. Dijo que iba a haber 
un niño resucitado de entre los muertos. Así dice el Señor. Cuando llega allí, 

ve a este chico muerto, ve que es un accidente automovilístico. Es un 
extranjero. Él dice que saquen su Biblia. Él lo mira, al final de la Biblia. Ahí 
está, justo ahí. 
 

Eso es lo que dice el Señor, la oración por el niño que los niños resucitaron 
entre los muertos. Los soldados rusos que no creían en Dios dijeron que 
podían creer en un Dios así. Ven, vamos a un lugar hermano, hermana que es 
increíblemente cierto. Y la realidad y va a ser tan maravillosa. Nunca más un 
dolor de cabeza. Nunca una visión nocturna o cualquier problema con las 
manos o los brazos o ninguna artritis, nada. Vamos a tener entre 16 y 20 años, 
y ahí es donde vamos a estar por la eternidad. Oigan, ¿adivinan lo que eso 
significa? No necesitan mucha ropa porque las que tienen les quedarán bien 
y durarán. 
 

Como Israel atravesó el desierto y nunca tuvieron que conseguir ningún 
vestido nuevo. 40 años en un desierto húmedo y seco. Y esas personas 

entraron allí y nunca tuvieron que cambiarse de zapatos. Nunca tuvieron que 
ir a Kmart, Walmart. No los tenían. Dios proveyó todo y simplemente se fueron 
con lo que llevaban encima y duró hasta que llegaron allí. Waw. Es genial 
pensar en eso. No tienen que preocuparse por arreglar sus graneros de nuevo 
y esto y aquello porque nunca se echarán a perder. Una vez que estén arriba, 
están arriba, son buenos. Se ven como nuevos para la eternidad.  
 

Siempre habla así, y Uds. simplemente anótenlo, que es perfecto. Porque no 
es el hombre el que habla; es Dios. Esta es la voz de Dios para el pueblo, cada 
Palabra de Dios es una Simiente y producirá exactamente como se ha 
hablado en la Biblia, si se recibe en buen terreno. Ahora esa es la voz de 
Dios para Su Iglesia. 
 

Siempre habla así, y Uds. simplemente anótenlo, que es perfecto. Porque no 
es el hombre el que habla; es Dios. Esta es la voz de Dios para el pueblo, cada 
Palabra de Dios es una Simiente y producirá exactamente como se ha hablado 

en la Biblia, si se recibe en buen terreno. Ahora esa es la voz de Dios para Su 
Iglesia. 
 

34 Ahora bien, para un individuo Él a veces usa la voz humana, lo cual es 
secundario. Tiene que cuadrar con esta de la Palabra escrita. 
 

35 Ahora, al hacer esto, Dios nos ha bendecido. Y cómo es que el profeta 
Elías… Y cuando el rey de Siria le declaró la guerra a Israel y había enemistad 
entre ellos, pues, el profeta Elías estaba en su casa. Y él vio lo que iba hacer 
el enemigo. Entonces fue al rey de Israel y le dijo en donde estaría emboscado 
el rey de Siria para asaltarlos y emboscarlos cuando ellos pasaran. Y el rey de 
Israel envió allí y halló exactamente como le había dicho el profeta Elías. 
 



36 Que Dios nos ayude como gente americana, que podamos volvernos a Dios 
nuevamente, que Dios pudo ayudar a la nación de Israel a través del reino que 
puede ayudar a América en esta noche a través del reino divino para salir de 
todo esto. Y la única esperanza que tenemos está en Dios. Nuestra esperanza 

en esta noche no está en la bomba atómica, nuestra esperanza en esta noche 
está en Jesucristo. Cristo es la respuesta. 
 

Sólo Hay Una Iglesia Viva Y Verdadera 51-0727 P:11 Ahora, si Ud. acepta 
ahora lo que Él hizo por Ud. allá… Ahora, Él es el… Hebreos 3:1. Él es el 

Sumo Sacerdote de nuestra confesión. Ahora, todos los que conocen la 
Escritura, saben que esa palabra se escribe “profesión”, pero es la misma 
palabra que se traduce como “confesión”. En otras palabras, Él no puede 
salvarle a Ud. por medio de los méritos de su oración.  
 

Él no puede salvarle por medio de los méritos de su entusiasmo o sus buenas 
obras. Él le salva a Ud. por los méritos de su fe y su confesión. “Porque el que 
me confesare delante los hombres, Yo le confesaré delante de Mi Padre 
y de los santos ángeles”. Escuchen bien. Cualquier bendición redentiva que 
está escrita en la Palabra… Ahora, no hay necesidad que Ud. discuta eso, de 
si está en la expiación.  
 

Si está en la Palabra, Dios es soberano, y tiene que cumplir Su palabra: 
“Porque los cielos y la tierra pasarán, mas Mi Palabra no pasará”.  
 

Uds. tienen una Biblia, cada uno de ustedes. Y hay tantas promesas aquí. Y 
ni siquiera sabíamos que los 82 eventos ya habían sucedido, pero están allí 
de todos modos, porque no los cumplió. Dios los cumple. Y ahora que lo 
sabemos, estamos buscando a que lleguen los siguientes. Muy bien. Y 
obtendremos el siguiente si lo estamos buscando, lo obtendremos. Y esa es 
la redención del cuerpo. Wow, hermano John, vas a ser joven otra vez, y la 
redención de tu cuerpo está llegando, hermano Nathan. La redención de tu 
cuerpo está ahí. Eso es realmente algo maravilloso. 
 

Si Dios así lo dijo... Dios no vale más que Su Palabra. Y si Su Palabra no 
vale, entonces Él no vale. Si su palabra… Si yo no puedo tener confianza 
en lo que Ud. dice, Ud. no vale nada. Pero Ud. vale lo que vale su palabra. 
Y Dios vale lo que vale Su Palabra.  
 

Y yo, como un creyente cristiano, creo que esta Biblia es inspirada, y fue 

escrita por el Espíritu Santo, y es la Palabra infalible de Dios. Y Dios tiene 
compromiso con Su palabra, con el creyente que acepte Su Palabra.  
 

Ahora, ¿no es maravilloso? Dijo que Dios no solo está obligado a Su Palabra, 
sino al creyente que aceptará Su Palabra. Ustedes ven porque si Él dijo, el 
que cree en Mí y el Hermano Branham dijo, aquel es cualquier creyente con 
el Espíritu Santo y dijo, no puede ser creyente hasta que reciba el Espíritu 
Santo. Pero cualquier creyente, todos, cualquiera que lo dijera como 5 veces 
diferentes, 5 formas diferentes de lo que es. Y así, Dios no solo está obligado 
a Su Palabra, Juan 14:12, sino que está obligado a cumplirla. Waw. 
 



Dios está obligado a que Uds. tengan el tercer jalón. Dios está obligado a que 
le diga a esta montaña, conmuévete y no dude de su corazón. Dios está 
obligado por Uds. Cualquier deseo en su corazón, Él se lo dará. Eso es 
realmente algo precioso. Deshágase de todas sus dudas, deshágase de todos 

sus deseos, que no son escrituras y solo guarde Su escritura una vez y luego 
mírelo, porque podrían ser plantas de 1/2 pulgada ahorita y podrían esperar 
cinco años. 
 

Yo recuerdo plantar esos árboles en mi patio delantero y tenían 
aproximadamente 5 pies de altura, y me senté allí durante unos 5 años más o 
menos y dije ¿crecerán esas cosas alguna vez? Y de repente, despegaron y 
ahora tienen 70 pies de altura. Y son exactamente como los quería cuando los 
planté. Pero cuando los planté, todavía no eran así, pero lo son ahora. Así que 
eso es realmente algo maravilloso.  
 

Y toda Palabra es una simiente. Si Ud. lo acepta en su corazón por fe, y lo 
cree, y lo confiesa, Dios hará que acontezca. 
 

El Ángel De Dios 51-0720 P:19 Y cada Palabra de Dios es una Semilla, y 
se materializará si Uds. lo creen. Solo acéptenlo en su corazón, créanlo, y 
llegará a suceder. 
 

Ahora Uds. ven, si me hubiera quedado a la misma edad y estuviera en mis 
16 o 20 años, no me habría molestado tener que esperar, porque no 
envejecería, pero he envejecido. Estas plantas también lo han hecho, y están 
completamente maduras, y miden 70 pies de alto y son absolutamente 
hermosas. Por lo tanto, debemos ver lo que está en la palabra de Dios y buscar 
la realidad de esa Palabra porque es una semilla aquí, en su Biblia, pero 
cuando Dios la interpreta cumpliéndola, se convierte en una realidad para 
nosotros, pero no para ellos. Ellos no pueden ver esa realidad, todavía es una 
semilla para manifestarse en el futuro en sus mentes. 
 

Pero en mi mente, ya no lo veo aquí, en realidad lo estoy viendo aquí. Ven, 
Uds. quieren estar buscando la palabra manifestada. No estén satisfechos de 
que esté en la Biblia. No lo sea. Solo diga. Bueno, está en la Biblia, así que 
ahora ustedes son hijos de Dios. No que lo seré. Ahora somos hijos de Dios. 
 

Entonces, Uds. están sentados en lugares celestiales en Cristo Jesús. Oh, en 
realidad me estoy poniendo en lugares celestiales en Cristo Jesús. Ahora es 
una persona glorificada en la presencia de Dios. No, lo seré. Ahora lo es. Así 
que salga del camino. Cambie lo diré de esta manera, cambie abrigos. En otras 
palabras, Uds. y su cuerpo.  
 

Así Como Estuve Con Moisés 51-0503 P:22 Ahora miren, ese romano 

reconoció que Jesús de Nazaret tenía autoridad sobre la enfermedad, por 
cuanto él era un hombre en autoridad. Y sabía que lo que él decía, tenía que 
ser así, ¿ven? Ahora, él le dice a este hombre, si él iba por aquel camino, él 
dice: “Regresa por este camino”, él tiene que hacerlo. Él tiene que hacerlo, 
porque él está en autoridad.  
 



¿Saben de dónde estoy hablando? Muy bien. Y él sabía que Jesús tenía tanta 
autoridad así, y más, sobre la enfermedad. Él dijo: “Yo no soy digno que una 
Persona santa como Tú venga bajo mi techo. Pero sé qué autoridad es. Solo 
habla la Palabra, y mi siervo vivirá. Solo habla la Palabra”. Y Jesús dijo: “Así 

como has creído. Muy bien, ve, tu hijo vive”, y así sucesivamente. Muy bien. 
Ese es Su…  
 

Ni siquiera le puso las manos encima. Simplemente dijo la palabra. Y dije, eso 
es lo suficientemente bueno para mí. ¿Es lo suficientemente bueno para Uds. 
hoy? ¿Que ha prometido Su palabra por Uds.? Es lo suficientemente bueno 
para mí. 
 

Esa es Su Palabra. Y Su Palabra escrita esta noche es una semilla que 
tomará vida tan pronto Ud. crea Su Palabra. Es la misma autoridad esta 
noche sobre todas las enfermedades como lo fue entonces. Y estos hechos 
sobrenaturales son para que su fe regrese de nuevo a Él,  
  

Oh, eso es bueno. Estos hechos sobrenaturales son sólo para traer su fe a Él. 
Es para llevar la palabra a la realidad. Ustedes ven que Dios quiere que 
ustedes vean la palabra como una realidad, no como este libro fue escrito hace 
2000 años por Jesús y los apóstoles y esas cosas y fue escrito hace 4000 

años y lo que sea, hace 5000 años por estos hombres de Dios. No, está escrito 
para hoy. Está escrito, dijo el Hermano Branham, cada palabra en el Nuevo 
Testamento fue escrita para esta hora: Cada promesa escrita para esta hora. 
Él dijo: "Les diré, una parábola. Un hombre, una fuerza. Dijo que tenía una red 
y la arrojó al mar. ¿Qué es el mar? Pueblo, Nación, Multitud, y lenguas. 
 

¿Y adivinen qué? Trajo pescado y otras cosas. Eso no podría haber sido 
posible hasta el día de hoy, cuando Dios tomó el Internet y sacó peces de 
todas partes. Ustedes Hermanas, aunque comenzaron este viaje, fue cuando 
regresaron y lo vieron en Internet. Entraron en la red. Vean, ese es Dios. Esa 
es Su Palabra cumplida para usted. Es simplemente hermoso. Dios hizo eso 
por ti. Él creó Internet para ti. El Hermano Branham dijo: Él creó la grabadora 
para su ministerio y creó Internet para usted, para que pueda participar de las 
glorias de Dios. Oh, es realmente maravilloso, es como si el autor se hubiera 
estado preparando para uno o dos capítulos de un libro, pero ahora lo están 
viviendo. Entraron en el libro y están allí. 
 

vivificarla rápidamente (¿Ven?), que se vivifique para Él. Ahora, pero Jairo, él 
simplemente no podía ver eso cuando su hija estaba muerta, que murió.  
 

Él dijo: “Mi hija está muerta. Pero ven, pon Tus manos sobre ella”. Ahora, 
si Jesús hubiera dicho, probablemente: “Yo hablaré la Palabra”. Jairo casi no 
podía verlo a Él hablando la Palabra. Él quería que las manos de Jesús fueran 
puestas sobre él. Y tan pronto como Jesús tomó a la hija por la mano, eso 
confirmó su fe, y allí sucedió. ¿Es eso correcto? 
 

Vea la diferencia entre Jairo, él era judío y el hombre, el capitán, él era gentil. 
Lo creyó por fe. No dijo que viniera a mi casa. Envíame un paño de oración. 



Haz esto, haz aquello. No. Él dijo, sólo di la palabra y la creeré. Eso es todo, 
está bien 
 

Dios Revelándose Él Mismo en Su Pueblo 50-0813E P:39 Todos sean bien 

reverentes. Si Ud. puede traer a la persona… Como estaba tratando de hacer 

con la mujer, era tratar de ponerla en la actitud mental correcta; no se tendría 
que orar por ella. La correcta actitud mental hacia cualquier promesa de 
Dios la traerá a cumplimiento. ¿Creen eso? La Palabra es una Semilla (¿Es 
eso correcto?) que un Sembrador sembró en la tierra. 
 

El Hermano Branham quería sanar a una niña y ella no tenía fe y él dijo, ¿ven 
ese hilo de la lámpara que tiramos del techo? ¿Qué tal si lo hago girar en el 
sentido de las agujas del reloj? Y así, el Hermano Branham hizo que fuera en 
el sentido de las agujas del reloj. Y fue en el sentido de las agujas del reloj. 
Dijo, ahora, sólo para que, Uds. saben, no fuera el viento, lo haré en el sentido 
contrario a las agujas del reloj. Entonces, lo hace ir en sentido anti horario. 
Luego le dice. Ahora, yo sé que no tienes fe, pero ¿tienes fe en mí? Ella dijo 
que sí. Entonces les digo, tengo fe en la palabra de Dios. ¿Y saben qué? La 
niña recibió su sanidad allí mismo. Y ella fue sanada, después de 20 años en 
cama. Ella fue sanada instantáneamente. 
 

Y toda Simiente producirá de su género. Si Uds. necesitan salvación, la 
Semilla está aquí. Si Ud. necesita sanidad, aquí está la Semilla en la Palabra. 
La Palabra de Dios es una Semilla. Póngala en su corazón. No la desentierre 
cada mañana para ver si ha brotado, póngala ahí y déjela ahí. Es asunto de 
Dios producir la cosecha. Ud. sólo déjela ahí; riéguela con fe y alabanzas cada 
día, agradeciéndole a Dios por ello.  
 

¿Crees Tú Esto? 50-0716 P:16 Ahora, note. ¡Aquí está! Quiero que lo vea y 

lo capte ahora. La Palabra de Dios, La Palabra escrita de Dios derrotará a 
satanás donde sea, en cualquier lugar, cada vez. 
 

Ahora yo recuerdo que, cuando era niño, los chicos del otro lado de la calle 
tiraban piedras. Entonces, tomé a mi papá y me puse detrás de él, y mi papá 
iba a derrotar a esos chicos. Envió a esos chicos de regreso a casa. Bueno, 
tenemos un Dios que hará lo mismo. Entonces, apóyense detrás de Él. 
Pónganse detrás de Su Palabra y todo será posible. Todo es posible. 
 

La Palabra escrita de Dios derrotará a satanás donde sea, en cualquier lugar, 

cada vez. Escrito está. Allí está. No todo el mundo tendría dones. Jesús lo trajo 
a un lugar donde aquellos que no tienen dones, que no tienen mucha fe, 
podrían solo decir: “Escrito está.” Allí está; y entonces pararse justo sobre 
eso. 
 

El maíz producirá maíz. ¿Es eso correcto? La cebada producirá cebada. El 
trigo producirá trigo. Jesús dijo que la Palabra de Dios era una simiente que 
el sembrador sembró. Y cada Palabra... Cada Palabra de Dios, Cada 
promesa de Dios producirá según su especie. ¿Cree Ud. Eso? ¿Ve? 
 

Simplemente inclinemos nuestros rostros en oración. Padre bondadoso. 



Sabemos que es un mensaje muy simple, pero aun así solo estamos mirando 
Tu Palabra Simiente y yo solo quiero que la gente sea, esté tan enamorado de 
Ti y espere. Realmente quiero que vivan con la expectativa en sus corazones 
de recibir. Y que cambiarán sus cuerpos. Y esto los estamos pidiendo; En el 

Nombre de Jesucristo oramos. Amén. 
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